

Der Einladung zur heurigen Abschlußfahrt des Oldtimervereins Blindenmarkt

leisteten wir natürlich folge, wir waren mit ca. 26 Personen anwesend.

Die Strecke für Auto & Motorrad führte von Blindenmarkt über Neustadtl

nach Grein mit einer kurzen Einkehr auf der Speckalm.

Danach ging es über Ybbs nach Köchling zum Gasthaus Bruckner,

wo auch die Traktoren, die aber eine kürzere Rundfahrt über St. Martin,

Karlsbach (Einkehr Gasthaus Kaltenbrunner)ebenfalls um 12:30h

in Köchling einführen zum gemeinsamen Mittagessen, danach gab es die Prämierung

(wir hatten den ältesten Traktor, ein Steyr 180 Bj:1948)

mit anschließendem gemütlichen Ausklang.





